



La Sección de Estudiantes, un compromiso con El Puerto y la Cultura



1ª Velada literaria celebrada en el Instituto de Estudios Hispánicos,
22 de abril de 2003.

Desde el mes de noviembre de 2002, la Sección de Estudiantes del Instituto de Estudios Hispánicos de Canarias viene desarrollando una amplia actividad cultural en el Puerto de la Cruz. Tras muchos años de ausencia, la Sección retoma el legado de sus predecesores, queriendo incidir en los nuevos aspectos y preocupaciones de la sociedad joven de Tenerife, concretamente en la juventud del Norte de la isla.

Una de las primeras actividades de la Sección, fue la elaboración y selección de la exposición retrospectiva "50 años de movimiento cultural del Instituto de Estudios Hispánicos de Canarias", celebrada en la Sala Eduardo Westerdahl del IEHC, del 14 de marzo al 8 de abril de 2003. En 25 paneles expositivos se mostraba la evolución por décadas de la historia del Instituto, y a través de paneles monográficos, se efectuaba una aproximación al rico fondo bibliográfico y artístico de la entidad. Además se expusieron vitrinas con las medallas, los libros de honor y el Fondo Bibliográfico Antiguo del IEHC, que cuenta con libros del s. XVIII y XIX, algunos de ellos con extraordinarios grabados.

También la Sección de Estudiantes ha desarrollado un amplio programa de eventos culturales y ciclos de conferencias para este cincuentenario. Las actividades comenzaron en marzo con el Ciclo "La primeras conferencias", dentro de las "Tertulias de Irriarte", que permite a todos aquellos jóvenes que lo deseen, expresar sus trabajos de investigación, proyectos, y entablar entorno al tema escogido por el conferenciante, un pequeño diálogo y debate posterior a la charla. Desde el inicio de este ciclo en marzo, se han abordado mensualmente diversos temas -La restauración en el Patrimonio arquitectónico en Canarias, el Derecho Internacional Público, la Filosofía del ser libre o no-. Se han realizado *Veladas Literarias*, como la que aconteció el 21 de abril -con motivo del Día del Libro- y donde se dio lectura por los asistentes a un repertorio amplio de la literatura realizada en España desde el s. XI hasta la actualidad. Se inauguran nuevos ciclos que aúnan el ocio y la cultura, como son el Ciclo de "Canción de Autor", que comenzó el 21 de mayo con la actuación de Bosco -Premio de Canción de autor Cantigas de Mayo 2002, Murcia-, y el *Cine-forum*, donde la película escogida da pie a un debate posterior. En proyecto para este año también está una *Exposición de jóvenes artistas* en septiembre, coloquios, charlas de música clásica, etc.



Exposición Homenaje a Sebastián Padrón Acosta, en el cincuentenario de su muerte,
Hall del Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Puerto de la Cruz,
10 de mayo de 2003.

La Sección de Estudiantes no se ha olvidado de los personajes ilustres del Puerto de la Cruz, y así el 10 de mayo se celebró en el Ayuntamiento portuense el acto de Homenaje a Sebastián Padrón Acosta y una exposición bibliográfica y documental sobre el escritor, en el cincuentenario de su muerte. En este mes de julio se cumple el 150 aniversario del fallecimiento de Luis de la Cruz y Ríos, pintor de cámara de Fernando VII nacido en el Puerto de la Cruz. El ciclo de *Las Primeras Conferencias* también recordará su vida y obra.

Todo esto son y serán muestras del quehacer de la Sección, que constituye -sin duda alguna- otros de los referentes de la cultura que se hace en el Puerto de la Cruz. Esta es una breve aproximación al espíritu con el que ha surgido la "Renovada" Sección en el Instituto, en este momento cuando ve la luz otro de nuestros sueños: *Nexo*, una revista joven y cultural, que nace con ganas de asentarse dentro del panorama insular.

David Martín López

coordinador de la Sección de Estudiantes del IEHC